

Le Lions Club mobilise les écoles pour une opération reboisement

Hier, une centaine d'élèves du CP au CM2 a découvert les joies de la nature en contribuant à la protection de l'environnement. Reboisement, prévention incendies et nettoyage de la forêt de l'Ospedale étaient au programme

La forêt de l'Ospedale, espace naturel préservé, n'est hélas pas épargnée par les pollueurs compulsifs, les incendies et les intempéries. "Les papiers et les bouteilles sont une source d'ennuis dans la forêt, certains provoquent des incendies et d'autres bouchent les ruisseaux". Jean-Claude Dauricourt, membre du Lions Club dresse ce triste constat en préambule d'une journée dédiée à l'environnement organisée hier avec les écoliers de Sainte-Lucie, Levie, Zonza et de l'unité polyvalente de pédagogie, de suivi et d'intégration (UPPSI) de Porto-Vecchio.



Le Lions Club, l'ONF, les sapeurs forestiers, les pompiers de Zonza, l'association A punta di Bunifazinca et une centaine d'élèves ont travaillé main dans la main pour planter 300 arbres.

Chaque année, depuis 20 ans, le Lions Club organise une journée de reboisement à laquelle une centaine d'enfants participe avec le sourire. Une action environnementale pérenne à laquelle adhèrent volontiers les établissements scolaires.

Plus de 300 plants de châtaigniers, chênes verts et pins lariciu de la pépinière territoriale de Castelluccio

ont ainsi été plantés par les enfants aux alentours du parking de Piscia di Gallu.

Une opération menée en partenariat avec l'Organisme national des forêts (ONF), les sapeurs forestiers et les pompiers de Zonza, ainsi que l'association A punta Bunifazinca. "C'est une expérience enrichissante pour les enfants, qui permet de les sensibiliser à l'environnement, il était

normal pour nous de se mobiliser", explique Martine Favre, membre de l'association.

Une expérience marquante

C'est équipés de pioches et de leur courage que les enfants ont creusé des trous alignés tous les trois ou cinq mètres sur les zones déterminées par l'ONF.

"Ce n'est pas facile pour les enfants, il y a des racines et des rochers, c'est pour cela que nous sommes là pour les aider et les guider", précise Michel Faure, agent de l'ONF.

"Nous avons déjà participé l'année dernière, c'est l'occasion aussi pour les enfants de découvrir de nouveaux métiers", témoigne Aurélia Susini, enseignante à l'école de



Un sapeur forestier explique aux enfants comment planter un pin lariciu. Les plants doivent être alignés et à 3 mètres d'écart.

Zonza. Les enfants ont suivi des ateliers par petits groupes, accompagnés par un membre de l'ONF, pour découvrir trois univers : l'entretien de la forêt avec les sapeurs forestiers, la prévention incendie avec les pompiers de Zonza et la plantation avec l'ONF. Les enfants, enthousiastes, se sont motivés entre eux, c'était à celui qui planterait le plus d'ar-

bres... "À l'issue de ces journées, nous faisons un retour d'expérience avec les enfants qui va être mis à profit dans le cadre d'autres animations menées au sein de l'école", souligne Jean-Christophe Agostini, chef de service de l'UPPSI.

Pour une jeune génération à la main verte et à la tête bien faite !

ANNE-SOPHIE PASSALBONI